

Luc Besson s'engage pour la Sécurité Routière aux côtés de l'ACA et de la FIA

A la demande de Jean Todt, Président de la FIA, Luc Besson a réalisé un film pour promouvoir la Sécurité Routière des enfants.

Aujourd'hui a lieu la Journée internationale « Marchons vers l'école » (« Walk to School Day »).

L'Automobile Club Association est engagée auprès de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) dans la campagne #SaveKidsLive, pour sauver la vie des enfants sur les routes, dans le cadre de la Décennie d'Action pour la Sécurité Routière 2011-2020.

En effet, d'après les chiffres de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS), chaque jour, 500 enfants sont tués dans et des milliers sont blessés dans des accidents de la route dans le monde.

Pour soutenir cette action, le réalisateur Luc Besson a produit un film intitulé « Save Kids Lives » avec le soutien de la Fondation FIA.

L'ACA vous fait découvrir ce film en avant-première en France.